

Díaz-Canel souligne sa rencontre avec le secrétaire général de l'OACI

Image not found or type unknown



La Havane, 2 juillet (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, président de la République de Cuba, a souligné la réunion qu'il a tenue avec Juan Carlos Salazar, secrétaire général de l'Organisation de l'Aviation Civile Internationale (OACI).

« J'ai eu un entretien avec Juan Carlos Salazar, secrétaire général de l'Organisation de l'Aviation Civile Internationale, a écrit ce dimanche le chef d'état sur son compte tweeter. Nous réaffirmons l'engagement de #Cuba de maintenir des standards élevés de sécurité de l'aviation et la volonté de continuer à resserrer les liens de coopération avec @icao, a relevé Díaz-Canel ».

L'Organisation de l'aviation civile internationale (OACI) est une agence spécialisée des Nations unies créée en 1944 par la Convention relative à l'aviation civile internationale.

Elle étudie les problèmes de l'aviation civile internationale et promeut des réglementations et des normes propres à l'aéronautique mondiale.

Elle a été fondée le 7 décembre 1944 (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327230-diaz-canel-souligne-sa-rencontre-avec-le-secretaire-general-de-loaci>



Radio Habana Cuba